

NordArt 2021

www.nordart.de



Michal Gabriel

Tschechische Republik/Czech Republic

Michal Gabriel verfolgt unterschiedliche kreative Herangehensweisen gleichzeitig – vom klassischen Modellieren in Ton für den Bronzeguss über die Arbeit mit digitalen 3D-Werkzeugen bis hin zu experimentellen Verfahren wie seine patentierte Anwendung natürlicher Produkte wie Walnussschalen, Erdnüsse und Eicheln zur Erzeugung besonderer Oberflächenstrukturen. Bezeichnend für Gabriels Werk ist die Verbindung klassischer und digitaler Verfahren. Traditioneller Bildhauerstoff wird inhaltlich für die heutige Zeit aktualisiert. Digitale Technologie eröffnet neue Möglichkeiten, indem sie bestimmte surreale Besonderheiten zulässt, die Traum und Wirklichkeit scheinbar miteinander verschmelzen lassen.

*1960 in Prag. 1982–1987 Studium an der Prager Kunstakademie. Seit 1998 leitet er eines der Bildhauerateliers der Abteilung Freie Kunst an der Technischen Universität Brünn. Michal Gabriel ist Preisträger des NordArt-Preises 2018.

Michal Gabriel pursues various creative approaches at the same time. He models classical sculptures in clay and casts them in bronze but also works with 3D digital tools and experimental technology such as his patented surface structure, using natural products like walnut shells, peanuts or acorns. The symbiosis of classical and digital procedures is characteristic in Gabriel's work. Traditional sculptural subject matters are updated to present-day versions with regards to their content. Employing digital technology opens up new possibilities; it allows an introduction of certain surreal features giving the impression that dream and reality are blending into one another.

*1960 in Prague. 1982–1987, studied at the Academy of Fine Arts in Prague. Since 1998, he has been head of one of the sculpture studios at the Faculty of Fine Arts of the University of Technology in Brno. Michal Gabriel is the winner of the NordArt Prize 2018. www.michal-gabriel.cz



Stahlpferd, 2020, Edelstahl, 250 x 240 x 70 cm
Steel Horse, 2020, stainless steel, 250 x 240 x 70 cm